

Le festival international du cinéma de Gibara se tiendra au mois de juillet



La Havane, 27 février, (RHC).- Le festival international du cinéma de Gibara, un village de pêcheurs dans le nord de la province d'Holguin, se tiendra du 5 au 11 juillet.

La convocation, parue dans le site Internet du journal Ahora (www.ahora.cu) invite les réalisateurs du monde entier à participer avec des œuvres en langue originale, sous-titrées en espagnol et terminées à partir de 2018, dans les catégories : Long métrage de fiction, Court métrage de fiction, Long métrage documentaire, Court métrage documentaire, animation et vidéoart, scénario inédit et Cinéma en construction (long métrages de fiction et documentaires).

Le jury, qui dans chaque catégorie sera composé de figures nationales et internationales renommées du cinéma, de l'audiovisuel et de la culture en général, remettra un Prix Lucia par catégorie, autant de récompenses qu'il le jugera approprié et dans chaque cas la décision sera sans appel.

La date limite d'admission des œuvres, qui doivent être livrés au Bureau du Festival International du Film de Gibara (1155, 23e Rue, entre les rues 10 et 12, 6e étage, bâtiment ICAIC, Vedado, Municipalité Place de la Révolution, La Havane, Cuba. CP 10400), arrive à échéance le 31 mars.

Avec www.ahora.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/215483-le-festival-international-du-cinema-de-gibara-se-tiendra-au-mois-de-juillet>



Radio Habana Cuba